

UKM TDC Unimal Kenalkan Penyelaman dan Ekosistem Laut di SMKN 6 Kota Lhokseumawe



UKM TDC Unimal Kenalkan Penyelaman dan Ekosistem Laut di SMKN 6 Kota Lhokseumawe

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Sejumlah mahasiswa yang tergabung dalam Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Turtle Diving Club (TDC) Universitas Malikussaleh mengadakan kunjungan ke SMKN 6 Kota Lhokseumawe dalam rangkaian kegiatan bertajuk "Goes To School Turtle." Acara ini berlangsung pada Sabtu (31/08/2024) dan bertujuan untuk mensosialisasikan penyelaman serta pentingnya menjaga ekosistem bawah laut kepada para siswa.

Dengan mengusung tema "Mengembangkan Kreativitas Anak Bangsa dengan Penerapan Ekosistem," kegiatan ini diikuti oleh hampir 70 siswa kelas XI dan beberapa guru SMKN 6 Kota Lhokseumawe. Dalam acara tersebut, dua pemateri utama yang juga anggota UKM TDC, yaitu Maulana Akbar dari Jurusan Ilmu Kelautan Fakultas Pertanian dan Riska Deviyani Pratiwi dari Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik, berbagi pengetahuan dan pengalaman mereka.

Maulana Akbar, pemateri pertama, memulai sesi dengan memperkenalkan berbagai alat selam, fungsinya, serta cara penggunaannya. Ia juga membagikan pengalaman menyelam di beberapa lokasi di Aceh, yang mendapat sambutan antusias dari para siswa. Bahkan, beberapa siswa berkesempatan mencoba langsung menggunakan peralatan selam yang telah dipersiapkan.

Selanjutnya, Riska Deviyani Pratiwi membawakan materi tentang ekosistem laut dan peran penting generasi muda, khususnya Gen-Z, dalam menjaga kelestarian laut dari ancaman limbah plastik sekali pakai. Sesi ini berhasil membuka wawasan siswa tentang urgensi pelestarian lingkungan laut.

Sebagai penutup kegiatan, panitia memberikan bingkisan kepada tiga siswa yang berhasil menjawab pertanyaan seputar penyelaman dan biota laut. Muhammad Raziq, ketua panitia pelaksana program "Goes To School Turtle," menyatakan bahwa program ini akan terus dilanjutkan dengan harapan dapat meningkatkan kesadaran siswa terhadap dunia penyelaman dan ekosistem laut.

"Kami memiliki harapan besar, terutama mengingat kondisi geografis Indonesia yang sebagian besar adalah wilayah perairan. Sangat penting bagi generasi muda untuk memiliki wawasan yang baik tentang perairan Indonesia," ujarnya.

Aklima MPd, Wakil Kesiswaan SMKN 6 Kota Lhokseumawe, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas kegiatan yang telah dilaksanakan. Ia berharap kunjungan ini menjadi awal dari kerjasama yang berkelanjutan antara SMKN 6 dan Unimal.

"Saya sangat senang dengan kehadiran teman-teman dari Unimal dan berharap ini bukan kali terakhir. Kami sangat terbuka jika ke depan Unimal ingin kembali mengisi acara di sekolah kami, baik sebagai pemateri maupun tamu dalam kegiatan lainnya," tutupnya.[tmi]

Tanggal: 01 September 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),